



Geschätzte Mitglieder

Herzlichen Dank für eure Feedbacks an der diesjährigen Generalversammlung der Landfrauen Gäu. Wir schätzen es sehr, wenn geradeaus und nicht anonymisiert gesagt oder geschrieben wird, was man denkt. Nur so können Verbesserungen angegangen werden. Wir möchten nun dazu noch Stellung nehmen.

Zu unserem Defizit: Wir haben unsere Finanzen nochmals überprüft und sind zum Schluss gekommen, dass dadurch, dass wir vergassen die Auszahlung der Dorfkassen zu budgetieren, ein falscher Eindruck entstand. Die Auflösung der Dorfkassen im Jahr 2017 führte kurzfristig zu Vermögen, welches nach und nach wieder ausbezahlt wurde. Die Ausgaben für die Homepage und die Sitzungsgelder wurden an der Generalversammlung 2022 budgetiert und angenommen. Dieses Defizit war somit vorhersehbar. Wir stehen finanziell als Verein immer noch gut da. Das Vermögen beläuft sich im ähnlichen Rahmen wie in den Vorjahren. Der Landfrauenverein muss nicht Vermögen anhäufen. So werden wir auch den Mitgliederbeitrag im Jahr 2024 nicht erhöhen. Wir haben jedoch an der Vorstandssitzung vom 3. Mai 2023 entschieden, dass wir zusätzliche gewinnbringende Anlässe durchführen möchten, wir haben schon entsprechende Anfragen erhalten. (Tag der guten Tat, / Lottomatch ect.).

Da unsere Kurse / Anlässe Kostenselbsttragend sind werden wir zukünftig ein Kässeli für freiwillige Spenden der Kursteilnehmer zur Unterstützung unserer Kasse aufstellen. Wenn wir den Kinoabend auf CHF 10.- erhöhen, müssten wir, weil es einen Gewinn abwirft, für die Urheberrechte bezahlen. Wir klären das ab.

Nun noch zu den Sitzungsgeldern. Diese Idee stammte ursprünglich nicht von uns, dem Präsidium, aber wir fanden es gut, weil wir damit einen Anreiz schaffen wollten im Vorstand mitzuhelfen. Und es hat sich gelohnt. Unser Vorstand besteht aus 6 gewählten Frauen und 2 Schnupper-Frauen. Bis 2016 waren es noch 17 Vorstandsmitglieder, wir hatten zeitweise noch 4 Frauen, welche dieselbe Menge Arbeit erledigen mussten. Dass sich dies positiv verändert hat, stimmt uns froh.

Wir sind der Überzeugung, wer sich heutzutage für einen Verein einsetzt, darf dies spüren.

Wir arbeiten jedoch in dem Bewusstsein nicht unnötige Kosten zu verursachen und lassen dadurch die nächste Sitzung ausfallen.

Wir hoffen euch mit diesen Informationen zu entsprechen und sind stets bereit weitere Meinungen entgegenzunehmen.

Freundliche Grüsse

Im Namen des Vorstands

Sabine Zeltner und Daniela Aregger

Co-Präsidium Landfrauen Gäu

www.landfrauengäu.ch